



„Cannsatter Volksfest“

Das Wochenende vom 27.9. - 28.9. verbrachte unsere Musikkapelle in Stuttgart beim „Cannstatter Volksfest“. Da wir am Samstag schon früh morgens aufgebrochen waren, erreichten wir schon vor Mittag unser Quartier. Eine Abordnung unserer Freunde vom Cannstatter Bläserkreis erwartete uns bereits, um nach den Quartierbezug eine gemeinsame Wanderung zum Naherholungsgebiet rund um den Eybl-See und die dortigen Weinberge zu machen. Auf einer romantisch gelegenen Anhöhe hatten Mitglieder vom CBK auf uns gewartet und eine Mittagsjause vorbereitet. Wir genossen die Mahlzeit und die herrliche Aussicht. Hier war auch der geeignete Platz um Erinnerungsgeschenke als Zeichen der schon über 30-jährigen Freundschaft auszutauschen. Am Abend hieß es „auf zum Cannstatter Volksfest“. Ein Besucheransturm, den wir so noch nie erlebt hatten, erwartete uns am Festgelände. Ca 4 Millionen Menschen pilgern an den 2 Festwochen zum Wasen um das vielfältige Angebot zu genießen. Während die Jugend am Rummelplatz die spektakulären Fahrgeschäfte ausprobierte und dabei die Strapazität ihres Magens testete, genoss der Rest die Partystimmung in einem von mehreren bis auf den letzten Platz gefüllten Zelt. Am Sonntag waren wir dann Teil des beeindruckend großen Cannstatter Volksfestumzugs. Es ist ein

besonderes Erlebnis, flankiert von zehntausenden Zuschauern durch die Stuttgarter Altstadt zu marschieren. Gäste aus Tirol, noch dazu in der schönen Zillertaler Tracht, sind für das Publikum immer ein willkommener Blickfang und es wird begeistert applaudiert, das konnten wir auf dem 4,5km langen Marsch überall erfahren.

Erschöpft, aber glücklich genossen wir danach noch das Mittagessen gemeinsam mit unseren Cannstatter Freunden, die uns anschließend noch geschlossen zum Bus begleiteten und uns am Straßenrand mit einer „Welle“ Richtung Heimat verabschiedeten, wo wir spät abends wohlbehalten und mit vielen neuen Eindrücken wieder ankamen.

Energieberatung Zillertal neu konzeptioniert!

Beratungsangebote für die gesamte Zillertaler Bevölkerung in Schwendau und Fügen

Zielformulierung im Umsetzungskonzept der Klima- und Energiemodellregion Zillertal war und ist, die Energieberatung im Zillertal weiter zu etablieren und geographisch auszubauen. Neben der bisherigen Beratungsstelle in der Umwelt-Zone-Zillertal in Schwendau können interessierte Zillertaler Bürger nunmehr auch die Beratungsstelle im Gemeindeamt Fügen aufsuchen.

Die Energieberater geben wichtige Tipps: ● Wie dämme ich meine Gebäudehülle? ● Fenster und Verglasungen
● Die richtige Heizung für mein Haus ● Wärmepumpe ● Richtig heizen mit Holz ● Solar-, Photovoltaikanlagen
● Wohnraumlüftung ● Energieausweis ● Förderungen

Beratungstermine: Jeden ersten und dritten Freitag im Monat wird von 15 bis 18 Uhr ein Beratungsnachmittag in den Räumlichkeiten der Umweltzone Zillertal in Schwendau bzw. in der Gemeinde Fügen angeboten.

Beratungstermine: Schwendau: Büro Umweltzone, Augasse 2, Gerhard Mariacher, 7. November 2014, 5. Dezember, 9. Jänner 2015, 6. Februar 2015, 6. März 2015, 3. April 2015, 8. Mai 2015, 12. Juni 2015.

Fügen: Gemeindeamt, Hauptstraße 58, Sepp Rinnhofer, 17. Oktober 2014, 21. November 2014, 19. Dezember 2014, 23. Jänner 2015, 20. Februar 2015, 20. März 2015, 17. April 2015, 22. Mai 2015, 26. Juni 2015.

Terminvereinbarungen (unbedingt erforderlich): Tel.: 05282/55066 oder E-Mail: umweltzone@atm.or.at oder direkt über die Homepage von Energie Tirol www.energie-tirol.at/energieservice.